
2 Pièces

51 m²

Réf. 8803204

330 000 €

Vallauris
Appartement à vendre (06220)
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Idéalement situé sur le port de golfe-juan, à proximité des restaurants et

bénéficiant  d'un  aperçu  mer  sur  le  port,  cet  appartement  rafraîchi  en

2022 est très agréable à vivre. Il comprend un séjour avec accès direct

à  une  petite  terrasse,  une  cuisine  ouverte  moderne  et  entièrement

équipé, et une chambre. Une cave complète ce bel appartement. À voir

absolument  !  Pour  parler  à  agent  olivier  sans  attendre  et  7/7,  veuillez

remplir le formulaire et recevez son numéro portable direct en quelques

instants sur votre -mail !

Ideally  located on the port  of  Golfe-Juan,  close to  restaurants  and enjoying a  sea

view  of  the  port,  this  apartment  refreshed  in  2022  is  very  pleasant  to  live  in.  It

includes  a  living  room  with  direct  access  to  a  small  terrace,  a  modern  and  fully

equipped  open  kitchen,  and  a  bedroom.  A  cellar  completes  this  beautiful

apartment. A must see! To get in touch with the agent Olivier RIGHT NOW and 7/7,

please fill  in the form and receive the agent's mobile phone in a few moments on

your e-mail!

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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